

# NGO

## Percepat Pertumbuhan Ekonomi Batam, Rudi Terus Gesa Proyek Pembangunan

Zulfahmi - [BATAM.NGO.WEB.ID](http://BATAM.NGO.WEB.ID)

Dec 5, 2022 - 20:18



Batam - Wali Kota Batam yang juga Kepala BP Batam, Muhammad Rudi terus

menggenjot sejumlah proyek pembangunan di Kota Batam. Hal itu dilakukan untuk mendorong percepatan pertumbuhan ekonomi Kota Batam.

Hal itu disampaikan Rudi pada acara Anugerah RSBP Awards 2022 di Aula (lobby) Dasar Rumah Sakit BP Batam, Minggu (4/12/2022).

Rudi mengatakan ada sejumlah proyek besar yang saat ini tengah dikerjakan, salah satunya adalah pembangunan Bandara Internasional Hang Nadim Batam.

Di mana diharapkan nantinya kapasitas Bandara Internasional Hang Nadim Batam dapat meningkat, baik dari segi penumpang maupun juga logistik.

"Kemudian proyek lainnya adalah pelabuhan Batuampar, saat ini pembenahan terus kita lakukan," kata Rudi.

Menurutnya pelabuhan bongkar muat terbesar di Kota Batam tersebut memiliki peranan yang sangat penting sebagai infrastruktur keluar dan masuknya barang-barang industri di Kota Batam.

Proyek lainnya adalah di sektor kesehatan, sebagaimana diketahui bahwa saat ini pihaknya tengah mempersiapkan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) di bidang kesehatan.

"Karena itu bagi para pegawai dan karyawan di RSBP ini mari jaga dan rawat. Terus perbaiki apa yang kurang, mudah-mudahan penghargaan kali ini dapat menjadi motivasi," katanya.

Di kesempatan itu, Muhammad Rudi menyerahkan SK pensiun dan penghargaan kepada 7 orang pegawai RSBP yaitu Dormin Simanjuntak, AMK, Prihatin, Sulastri, S.Kep, dr. Christiana Poedji Lestari, Supinah, dr. Muhammad Gusno Rekozar, Sp.An dan Raja Juliah.

Kemudian dilanjutkan pemberian penghargaan kepada pegawai PKWT, pegawai umum, pegawai keuangan, pegawai marketing, pegawai layanan non penunjang medik dan medik, pegawai Bidan/perawat, dan dokter terbaik.

Selain itu penghargaan juga diberikan kepada Dr. H. Asman Abnur, S.E., M.Si, Batam Pos, Tribun Batam, Pimpinan Bank Mandiri, Pimpinan Bank Syariah Indonesia, Pimpinan BNI, BPJS Ketenagakerjaan, PT. Epson, Mandiri Inhealth, PT. Wansan Bangun Persada, Dame Afrina Sihombing, S.E., M.M, dan Christine Natalia Losung (selegram).